



いよいよ師走に入りました・・・

今週になって降雪もみられるようになり、いよいよ冬本番という感じになってきました。そして今日からいよいよ12月になりました。師走に突入です。

学校では今、3年生が各学級で三者面談を行っており、それぞれの進路に向けての情報交換が行われているところです。



昨年の「ようこそ先輩」より

来週は第3回PTA・・・「ようこそ先輩」

来週6日(水)はPTA参観日です。今回はPTA総務部が企画した「ようこそ先輩」が行われます。地域で働いている16の職種の方に学校に来ていただき、全校生徒、保護者の皆さんにお話をさせていただくことになっています。生徒は事前にコースの希望を取っており、各コースに分かれて講話を聞くことになります。保護者の皆さんはフリー参観ですので、是非気軽にご参加いただき、ご家庭でのお子さんとの話題にさせていただければと思います。

今年度の「ようこそ先輩」に来ていただく方々

- ① 角館山荘「桜楼」
- ② 秋田魁新報角館支局
- ③ あきた芸術村わらび座
- ④ 角館子ども園
- ⑤ (株)瀧神巧業
- ⑥ 角館消防署
- ⑦ 仙北市社会福祉協議会
- ⑧ Caffe felice Bar bellissimo
- ⑨ 秋田内陸線縦貫鉄道
- ⑩ 市役所観光文化スポーツ部文化財課
- ⑪ (株)八柳
- ⑫ さくら歯科医院
- ⑬ 地域密着型エステサロン
- ⑭ ORENCHI(ワーキングスペース)
- ⑮ 秋田陸上自衛隊
- ⑯ 白岩焼

11日は台湾交流 恵文高級中学が本校に来校します・・・

5年前に姉妹校の協定を結んだ台湾の台中市恵文高級中学(中高一貫校)から、18名の生徒(中学生と高校生)と3名の職員が11日(月)に来校し、交流を図ることになっています。

ここ数年は、コロナ禍の影響により、オンラインでの交流になっていましたが、約4年振りに対面での交流が実現します。

交流活動では、本校2年生と恵文高級中学の生徒が、6つの体験活動に分かれて、それぞれのコースで一緒に体験しながら交流を図る予定です。

体験活動後には、代表生徒が恵文の生徒と一緒に給食を食べながら情報交換をして、更に交流を図ることにしています。



H30 恵文高級中学の
本校来校時の集合写真から

命の授業「SOSの出し方講座」

秋田魁新報社の自殺予防対策「いのちを守り、いのちを支えるキャンペーン」の一環として、「SOSの出し方講座」を全校生徒を対象に行いました。公認心理師の先生を講師にお迎えし、ストレスへの対処法について学びました。思春期である中学生にとってはストレスに対する向き合い方を学ぶ貴重な機会となりました。



11/28 SOSの出し方講座から

～ 角中生の栄光 ～

☆ 11/26(日) ジャパンアスリートカップ選抜大会(空手)
優勝 Y.Kさん



おめでとうございます。
1月の全国大会への出場が決まったそうです。
全国大会での活躍も期待しています！

